



Varios alumnos conversan junto a la Facultad de Medicina, que inició las clases este pasado lunes. :: LAYA

# Rivero augura que el nuevo curso generará un incremento de alumnos en la Universidad

El rector recalca que 2018-2019 es «el curso 800 del sistema universitario español» y prevé una recuperación de la plantilla docente

:: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. Buenas sensaciones y previsiones optimistas en re-

lación al incremento del número de alumnos matriculados en los diferentes niveles formativos son las que maneja el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, ante el inicio de este nuevo curso académico, que ya arrancó el pasado lunes con el comienzo de la actividad lectiva en las aulas de la Facultad de Medicina.

Rivero puso de relieve ayer que la previsión del equipo rectoral es

que el número de estudiantes de la institución docente crezca con respecto a los últimos años en el recién iniciado curso, que supone «el 800 del sistema universitario español» –el Estudio salmantino fue fundado en el año 1218–, por lo que el máximo responsable de la entidad académica lo consideró «un curso muy importante que tiene que traducirse en un nuevo vigor de nuestra Universidad».

El rector señaló, tras ser preguntado por los periodistas sobre sus perspectivas en torno al nuevo curso, que está siguiendo «en tiempo real» los datos de matrícula y que dichos dígitos auguran una «subida significativa en la matrícula de máster y en la preinscripción de doctorado», además de expresar su confianza en que éstas «se consoliden», mientras que en los grados «no denotamos una bajada». Por ello, confía en poder «anunciar a final de este mes una recuperación de estudiantes», puesto que «los indicadores avanzan hacia ese resultado».

No obstante, el rector de la USAL derrochó sinceridad y ejerció la autocrítica cuando afirmó que quieren «crecer mucho más» puesto que «las posibilidades de crecimiento son mayores» y que, gracias a los acuerdos alcanzados con el Ayuntamiento de Salamanca, se puede producir y vertebrar un «fortalecimiento en los grupos de investigación», así como materializarse una «recuperación de la plantilla y de un número extraordinario de jóvenes para multiplicar el relevo generacional» tras la aprobación por parte del Consejo de Gobierno de la Universidad, meses atrás, de tres planes propios de la institución para lograr cristalizar este desafío en materia de plantilla docente.

De esta manera, existen «grandes expectativas puestas en el curso 800» al haber «más plantilla, más estudiantes» y una programación dentro de la celebración del VIII Centenario a la que esperan sumar nuevos actos «importantes» para 2019.

A todos estos indicadores positivos, se une, según Rivero, el trabajo que se está acometiendo para «mejorar» la posición de la USAL en «los rankings internacionales», puesto que quieren «seguir siendo una gran universidad en español y un referente del sistema universitario europeo e iberoamericano para atraer un mayor número de estudiantes».